

Le 17 décembre 2018

Chères Mesniloises, Chers Mesnilois.

Madame, monsieur,

Il y a quelques mois, je vous avais informé avec l'ensemble de l'équipe municipale de notre intention de la réhabilitation et de l'extension du château d'eau, afin de réaliser un restaurant panoramique.

Ce projet s'inscrivait dans une démarche globale qui poursuivait trois objectifs :

- Améliorer l'attractivité du village en complétant l'offre hôtelière et de restauration existante ;
- Contribuer à diversifier les services pour les nombreuses entreprises déjà implantées et celles à venir sur le territoire communal ;
- Donner une seconde vie au château d'eau en créant un projet innovant de qualité architecturale exemplaire et viable économiquement.

Nous avons travaillé pendant plusieurs mois sur un projet de réhabilitation raisonnable, compatible avec notre cadre budgétaire, dans un souci d'aménagement conforme à l'ambiance et à l'environnement de notre village.

Malheureusement, au moment où nous nous apprêtons à attribuer les différents marchés de travaux, les dernières estimations de l'architecte retenu, dépassant le cadre budgétaire prévu à l'origine, nous ont amené à renoncer.

Le coût prévisionnel n'étant plus respecté, nous avons décidé à l'unanimité lors du conseil municipal du lundi 10 décembre, de ne pas donner suite à la consultation des entreprises pour des motifs d'intérêt général liés au dépassement de l'enveloppe financière initiale.

C'est toujours très difficile d'être obligé d'abandonner un concept auquel on a cru et dans lequel nous nous sommes investis. Mon engagement avec l'ensemble de l'équipe municipale, de ne pas gaspiller l'argent public, de respecter nos promesses et de maintenir des dépenses raisonnables, malgré un développement économique en plein essor sur notre commune, nous a semblé sage d'y renoncer.

Je tenais à vous informer personnellement de notre décision, dans un souci de transparence et de vérité que nous vous devons.

J'aurai l'occasion, lors des prochaines semaines et notamment lors de la cérémonie des vœux à la population le vendredi 11 janvier de vous faire part des perspectives de développement économique qui vont démarrer en 2019.

En mon nom et au nom de l'ensemble du Conseil Municipal, je vous souhaite de très belles fêtes de Noël et de fin d'année.

Bien Fidèlement,
Bonne Fêtes à Tous

Votre Maire

Alain Aubry

